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Шуми Бабаев высказался о введении Павла Дацюка в Зал хоккейной славы.

– Я очень рад за Павла, это один из лучших российских игроков в истории НХЛ.
Поэтому это абсолютно заслуженно.

Дацюк и Ларионов доказали, что с любыми габаритами и антропометрическими
данными можно быть хоккеистами, главное – настрой, правильное использование
таланта и то, что у тебя в голове.

Буду ждать, что Павла еще введут в Зал славы и европейского, и российского хоккея.
Для меня это величина.

– Вас удивляет, что в очередной раз в Залы славы не включили Александра
Могильного?

– Может быть, здесь какие-то моменты, которые связаны с тем, как он уходил из НХЛ.
Но Могильный тоже заслуживает быть в Зале славы. Для НХЛ это знаковый игрок.

То, что происходит, не поддается логике. Наверное, есть какое-то объяснение, но оно
стоит вне хоккея. Однако не сегодня, так завтра Могильный будет в Зале славы, потому
что он это заслужил, – сказал агент Шуми Бабаев.


